

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Panthères : trois binationaux intègrent la tanière

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

DANS les tout prochains jours, l'effectif des Panthères, l'équipe nationale de football du Gabon, va s'enrichir de trois nouveaux joueurs. Ces derniers, des binationaux, tous formés en France, ont, selon nos informations, définitivement donné leur accord pour intégrer la tanière. Il s'agit de l'attaquant de Toulouse (L2) Nathan Ngoumou (21 ans), de l'attaquant des U23 de Brighton (Angleterre) Ulrick Eneme Ella (20 ans) et du latéral droit de Lyon Duchère (National 2) Yanniss N'Gakoutou (22 ans). "Les dossiers administratifs gabonais de ces trois joueurs sont prêts. Nous n'attendons plus que l'accord de la Fédération internationale de football association (Fifa) pour le changement de nationalité sportive. Car, ces joueurs

ont déjà évolué avec les équipes de jeunes de la France", renseigne une source digne de foi. Suspendus à la décision de la Fifa, ces trois joueurs devraient tout de même être convoqués par le sélectionneur des Panthères Patrice Neveu. Comme ce fut le cas avec David Sambissa, lors du dernier regroupement de la sélection en Libye et à Franceville.

Né le 14 mars 2000 à Toulouse (France) d'une mère gabonaise et d'un père camerounais, Nathan Ngoumou intègre pour deux ans le centre de formation de Toulouse lors de la saison 2017-2018... Fils de la fille aînée du "Doyen" Clément Ebozo'o, deuxième footballeur gabonais à rejoindre le championnat de France dans les années 60, le jeune attaquant, actuel 3e meilleur buteur du TFC (leader de L2) avec 3 réalisations, est promis, selon ses entraîneurs, à un bel avenir. Rapide et polyvalent,



Yanniss N'Gakoutou © aux côtés de Patrice Neveu et Fabrice Do Marcolino.

Nathan Ngoumou peut devenir une puissante "cartouche" pour le technicien français.

Yanniss N'Gakoutou, de mère également gabonaise, est né le 30 septembre 1998 à Saint-Denis

(France). Formé à Monaco, le jeune latéral droit, puissant et percutant, s'est engagé pour une saison. Histoire de se relancer avec la formation de Lyon-La Duchère (N2).

Quant à l'attaquant des U23 de Brighton, Ulrick Eneme Ella, une vieille connaissance des Gabonais car, courtisé par Patrice Neveu depuis 2020, il a enfin dit oui aux Panthères.

## USO : un collectif des Oyemois appelle à une AG extraordinaire

E. EBANG-MVE  
Oyem/Gabon

DANS un récent échange avec la presse, à l'Hôtel de ville d'Oyem, un "Collectif des ressortissants et résidents du département du Woleu et de la commune d'Oyem", a appelé à la dissolution du bureau dirigeant actuel de l'Union sportive d'Oyem (USO) et à l'organisation, dans les tout prochains jours, d'une assemblée générale de reconstitution dudit bureau.

Dans son propos liminaire, le président du Collectif, Édouard Eko-gha Assa, a déploré "l'immobilisme et l'abandon" dans lesquels se trouve leur équipe depuis quelque temps. Le Collectif a également regretté l'absence, depuis quelques années, d'organisation d'une assemblée générale conformément

aux statuts du club. "Malheureusement, depuis plusieurs années, aucune AG n'a été convoquée, ni en début d'année, ni en fin d'année pour faire état du fonctionnement d'USO. Ce manque de rendez-vous entraîne la faible mobilisation et le fait que certains membres et sympathisants très actifs n'arrivent plus à se mettre à jour, pour faire valoir leurs droits".

En somme, le Collectif invite à la mise en place urgente d'un "Comité de transition ayant pour objectif de remobiliser les ressortissants et résidents du département du Woleu et de la commune d'Oyem, conduire les affaires courantes, organiser une assemblée générale extraordinaire, changer de paradigme stratégique, élaborer et conduire les nouvelles réformes nécessaires à la redynamisation d'USO".

## NBA : Chris Silva fera le "training camp" avec Minnesota Timberwolves

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

APRÈS un début de carrière prometteur quand il s'était engagé avec la formation floridienne de Miami pour un contrat de trois saisons, Chris Silva Obame Correia n'aura honoré que la moitié du bail, rejoignant la saison écoulée les Kings de Sacramento.

À l'aube de cette nouvelle saison, l'ailier fort gabonais va connaître une nouvelle expérience lors du training camp avec la franchise de Minnesota Timberwolves. En effet, comme le rapportent nos confrères de BasketInfos, "en vue du training camp, les Minnesota Timberwolves ont signé 4 joueurs : l'intérieur Chris Silva (25 ans, 2m03), l'ailier Brian Bowen II (22 ans, 2m01), le swingman Matt Lewis (22 ans, 1m91) et l'arrière bondissant Isaiah Miller (22 ans, 1m83). On peut penser que pour les 4, il s'agit d'une invitation pour le training camp".



Chris Silva Obame jouera-t-il cette saison avec Minnesota Timberwolves ?

Chris Silva, qui avait démarré sa seconde saison dans l'élite avec le Heat de Miami, finaliste malheureux des finales des play-offs lors de la saison 2019-2020, avait rejoint les Kings lors du tradelin (période des transferts). En 59 rencontres NBA toutes compétitions confondues, il tourne à 2.8

points, 61.7 % et 2.6 rebonds en 7.4 minutes.

Pour rappel, le training camp est une série de matchs de présaison qui permettent à certaines franchises de préparer les joueurs avant le début de saison. Cette année, ces journées se dérouleront en septembre dans l'Oregon.